

## **L'établissement Begum Aga Khan (Alpes Maritimes) géré par l'association Groupe SOS Seniors en délégation de service public (DSP), change de nom et devient désormais la Résidence les Cigales, sous la gestion directe de l'association**

Depuis 2018 en collaboration avec le CCAS du Cannet, l'Association non lucrative Groupe SOS Seniors gère cet établissement en DSP, proposant ainsi 100 logements dédiés aux personnes âgées.

Au 1<sup>er</sup> novembre 2024, et par arrêté de cession, l'association devient propriétaire de la résidence, un rachat effectué auprès de la mairie du Cannet en accord avec le département et l'Agence Régionale de Santé (ARS).

Les résident.e.s, salarié.e.s et proches en concertation avec les membres du Conseil de Vie Sociale et la direction de l'association Groupe SOS Seniors ont souhaité redynamiser leur lieu de vie et lui insuffler une nouvelle identité en adoptant le nom **la Résidence les Cigales**.

### **Pourquoi ce nom ?**

---

**Référence à la Provence et au Sud de la France** : Les cigales, symboles de la Provence et du Sud de la France, évoquent chaleur, convivialité et douceur de vivre. Ce nom inspire un cadre agréable et apaisant pour les résident.e.s.

**Sérénité et nature** : Le chant des cigales, associé aux paysages naturels et à la tranquillité estivale, véhicule des valeurs de sérénité et de bien-être, essentielles dans un établissement dédié aux seniors.

**Ancrage local et culture** : Situé près de Cannes, dans les Alpes-Maritimes, l'établissement s'inscrit dans une région riche de traditions provençales. "Les Cigales" ancre la résidence dans son territoire, reflétant l'héritage culturel local.

**Connotation positive** : Dans certaines fables et chansons, les cigales sont synonymes de joie et de partage. Ce nom suggère un lieu de vie animé où règnent convivialité et solidarité entre les résident.e.s.

En somme, ce nom allie la tradition, la nature, et la convivialité, tout en restant ancré dans le patrimoine régional.

Il reflète parfaitement le projet commun et la symbolique définis par toutes les parties prenantes, marquant également le début de travaux de réhabilitation.

### **Reprise et travaux**

---

L'établissement va bénéficier d'une rénovation d'envergure, pour un budget de 5 millions d'euro, afin de moderniser les logements et les espaces communs.

Ces travaux s'inscrivent dans la démarche **Mon Etablissement, Mon domicile**, qui repense l'accompagnement des seniors en les intégrant davantage à la vie quotidienne et en adaptant

les espaces de vie à leurs besoins. En concertation avec les résident.e.s, des aménagements plus chaleureux et personnalisés sont prévus, réalisés par des équipes dédiées qui portent les valeurs de l'association.

### **Vers un meilleur accompagnement**

À l'approche de la fin de l'année, de nombreuses initiatives sont également déployées pour offrir un confort accru et des services de qualité. Les résident.e.s seront accompagné.e.s par une équipe pluridisciplinaire et bénéficieront de prestations à la carte en matière de restauration, d'animations collectives ou individuelles, de sorties, de services de blanchisserie, etc.

La réécriture du projet d'établissement vient compléter les engagements de Groupe SOS Seniors qui a pour objectif un accompagnement pérenne de qualité et de sécurité répondant aux attentes et besoins des habitant.e.s de l'établissement ouvert sur son territoire.

Ce nouveau nom et cette reprise renforcent l'identité de l'établissement et son projet de vie, tout en mettant l'accent sur l'humain, la qualité de l'accompagnement et un fonctionnement plus facile pour les équipes.

L'association remercie les équipes de la ville du Cannet pour leur confiance et leur collaboration depuis six ans.

L'acquisition du bâtiment pour 8 millions d'euro permet d'aller encore plus loin dans cette dynamique partagée, portée par notre engagement commun pour le bien-être des résident.e.s, en lien avec les structures locales.

Nous sommes convaincus que **le mieux vieillir doit être accessible à toutes et tous, et non un privilège.**

Nathalie Vidale, la Directrice et ses équipes mettent tout en œuvre pour que chacun.e se sente chez soi au sein de la Résidence Les Cigales.

**Adresse :** Résidence Les Cigales - 570 rue Buffon – 06110 Le Cannet – Tél. 04 92 18 72 00

Contact presse : [geraldine.bucci@groupe-sos.org](mailto:geraldine.bucci@groupe-sos.org) Directrice communication Groupe SOS Seniors – 06 37 38 17 70

### **À propos de l'association Groupe SOS Seniors, une association du Groupe SOS :**

**Chaque personne, quel que soit son parcours de vie, mérite de vieillir dans les meilleures conditions possibles.**

Depuis 10 ans, l'association Groupe SOS Seniors s'engage à défendre et à **valoriser la place** des personnes âgées dans notre société. Elle fait le choix **d'un accompagnement de proximité accessible à toutes et à tous**, respectueux des volontés des personnes âgées et **adapté** à leurs besoins.

L'association Groupe SOS Seniors agit particulièrement pour **renforcer le lien social à domicile** (cohabitation intergénérationnelle, animation d'habitat partagé, lutte contre l'isolement) et **en établissement** (114 établissements et services), quel que soit le niveau de revenus.

Pionnier dans le secteur du grand âge, **notre mission est reconnue d'utilité publique**. Elle concilie le bien-être des personnes avec un modèle économique pérenne et non lucratif, en reconnaissant la diversité des besoins individuels et en répondant de manière approfondie aux situations de vulnérabilité. Groupe SOS Seniors est l'une des associations fondatrices du Groupe SOS.

**Mieux-vieillir ne doit pas être un privilège.**

[www.groupesos-seniors.org](http://www.groupesos-seniors.org)